
6　委員長報告　

6　委員長報告　

7　クラブフォーラム　

7　親睦会

第 1773 回例会 日時：　平成 20 年 12 月18 日   PM12 : 30～13 ： 30　 場所：　中島市民センター　三階　

第 1774 回例会 日時：　平成 20 年 12 月27日   PM18: 00～　 場所：　五十番

 1  点   鐘
 2  ロータリーソング 

3  会長挨拶　

4　出席報告

4　出席報告

届出欠席　2名　無届欠席　０名各メイクアップ　1名　出席率  93.74%

届出欠席　0名　無届欠席　０名 各メイクアップ　9名　出席率  100%

七尾７クラブの親睦会(マージャン大会)の件

特になし

5  幹事報告　

5  幹事報告　

◇家族忘年会
◇合同新年語例会出欠の件

◇ニコニコBOX委員長 投函者：永谷君、室木君、辻口君

：いまのところ順調です◇クラブ管理委員長　藤崎君
（副委員長）

◇出席奨励委員長　　村田君 ：最も悪いとき 42.10%でした。
　出席率80%をめざしたい。

◇会報委員長　　　　勢登君 ：記事の提供をお願いします。

◇SAA　   　　　　　釜井君 ：いまのところ順調です

：予算が心配。◇親睦委員長　　　　坂口君

：会員間で情報を共有したい。◇委員増強委員長　　岩城君

：順調。◇職業奉仕委員長　　播磨君

：健康フォーラムの準備に入りたい。◇健康推進委員長　　福井君

：交流会の会計報告します。◇友好クラブ委員長　川下君

：5人の方になっていただきました。◇米山奨学委員長　　永谷君

：遅刻、早退にはニコニコBOXへ◇ニコニコBOX委員会 幹　事

(中間報告会)

「我等の生業」

 1  点   鐘
 2  ロータリーソング 

3  会長挨拶　

「奉仕の理想」

先週は学会出席のため欠席致しました。先と先々週、富来RCと敦賀西RCとの交流会参加ご苦

歴代の会長はここまで来るとたいてい「やっと半期が終った」と言いますが、私は「もう半
期が終ったのか」と思います。残る任期にやり残したことがない様、頑張りたいと思います。

労さまでした。今後、両クラブと何かおもしろいことが出来そうです。次期友好クラブ等にお願い致し
ます。先日、メディアに当クラブの有志がボランティアで鉄道路線付近の清掃したのが報告されていま
したが非常に良いことだと思います。

・Ｓ：もっと提案とか感想とかが欲しいです。

・Ｍ：ここまでロータリアンとして色々経験して来ましたが、大変充実した半年でした。

編集後記

《家族忘年会》




